

**Bayerisches Pflege- und Wohnqualitätsgesetz (PfleWoqG);
Ergebnisprotokoll gemäß Art. 17 a PfleWoqG und Anhörung
nach Art. 28 Bayerisches Verwaltungsverfahrensgesetz
(BayVwVfG);**

**geprüfte Einrichtung: Pflegeheim Schloss Römershag
Schlostr. 14
97669 Bad Brückenau**

In der Einrichtung wurde am 14.05.2025 von ca.7.15 Uhr bis ca.
13.50 Uhr eine **Regelprüfung** durchgeführt.

I. Strukturdaten und allgemeine Informationen:

Träger: Bezirk Unterfranken
Silcherstr. 5
97074 Würzburg
www.bezirk-unterfranken.de

Zielgruppe: Stationäre Einrichtung für ältere Menschen,
Stationäre Pflegeeinrichtung

Angebotene Wohnform: Langzeitpflege- Beschützender Bereich

Angebotene Plätze: 91 davon Beschützende Plätze: 21
(beschützender Innenhof mit Senior-
basic-System)

Belegte Plätze: 85
Einzelzimmerquote: 34,55 % (19 EZ, 36 DZ)

DATUM
04.06.2025

IHR ZEICHEN

IHRE NACHRICHT VOM

UNSER ZEICHEN
4810-22-25/10

ANSPRECHPARTNER/IN
Frau Rickert/Frau Schiereth

ZIMMERNUMMER
A 0.17

DURCHWAHL FON
0971 801-3374

DURCHWAHL FAX
0971 801-773374

E-MAIL
FQA@kg.de

DIENSTGEBÄUDE
Obere Marktstraße 6
97688 Bad Kissingen

ÖFFNUNGSZEITEN
Mo.-Fr. 8.00-12.00
Mo., Di. 14.00-16.00
Do. 14.00-17.00
und nach Vereinbarung

KONTAKT
Fon 0971 801-0
Fax 0971 801-3333
poststelle@kg.de
www.landkreis-badkissingen.de

KONTEN DER KREISKASSE
Sparkasse Bad Kissingen
IBAN DE62 7935 1010 0000 0000 34
BIC BYLADEM1KIS
Postbank Nürnberg
IBAN DE96 7601 0085 0009 2708 53
BIC PBNKDEFF

II. Ergebnis im Vergleich zur letzten Prüfung

Die Ergebnisse der Prüfung stellen sich im Vergleich zur letzten Prüfung wie folgt dar:

verbessert unverändert verschlechtert

Viele der bei der Begehung im Jahr 2023 festgestellten Mängel wurden inzwischen abgestellt. Ebenso wurden viele der durch die FQA ausgesprochenen Empfehlungen umgesetzt.

Positive Aspekte und Informationen

- Das Pflegeheim Schloss Römershag ist eine gemeinnützige Einrichtung des Bezirks mit dem Ziel, pflegebedürftige Menschen mit Demenzerkrankungen, mit psychischen Erkrankungen und mit chronischen Suchterkrankungen Versorgung und Unterkunft anzubieten. Auch pflegebedürftige psychisch kranke Menschen, die nicht mehr in der Forensik sein müssen, aber eine beschützende Unterbringung benötigen, werden hier versorgt.
- Insgesamt ist hervorzuheben, dass die Einrichtung durch festgelegte Strukturen und durchdacht geplante Arbeitsabläufe sehr gut organisiert ist. Dies ist auf Grund des besonderen Klientels in der Einrichtung erforderlich, um den Bewohnenden im Alltag Sicherheit und Halt zu geben
- Die Begehung konnte in einer angenehmen Atmosphäre durchgeführt werden. Die erforderlichen Auskünfte wurden erteilt und die Mitarbeitenden zeigten sich sehr kooperativ gegenüber dem Prüfteam der FQA.
- Am Tag der Begehung wurde kein zusätzliches Personal zum Dienst gerufen. Somit konnte sich das multiprofessionelle Team der FQA ein reelles Bild über die Abläufe, Strukturen und die personellen sowie zeitlichen Ressourcen im Tagesablauf machen.